

# ACTU MINI 01

Janvier 2026



Rédigé par l'équipe de communication du Mini Basket

## L'Édito

Tout d'abord, toute l'équipe du Mini Basket du Comité de l'Ain souhaite à tous les mini basketteurs et basketteuses, à leurs parents et dirigeants une très belle année 2026 de Mini Basket.

Qu'elle vous apporte des satisfactions sur le terrain, pas seulement par des victoires car on apprend aussi des défaites, du plaisir à vous retrouver en club et entre clubs, et pour nous, le plaisir de voir évoluer nos jeunes pousses, que ce soit en match ou lors des manifestations organisées.

A ce propos, vous trouverez dans ce numéro un retour sur le Festi U7 du 30 Novembre, mis en place avec la collaboration du club de Feillens Replonges que nous remercions encore. Les sourires étaient sur tous les visages : enfants, parents et organisateurs et ça, c'est la plus belle des récompenses !

L'année 2025 s'est achevée avec l'organisation de multiples fêtes de noël par les clubs. Certains d'entre vous nous ont fait parvenir leurs photos et nous avons souhaité mettre en valeur ces différentes initiatives.

Enfin, nous vous présentons les prochains événements qui viendront rythmer la fin de saison pour les plus jeunes, avec l'organisation d'un deuxième Festi U7 et de la Fête du MiniBasket.

Nous vous souhaitons une bonne lecture  
L'équipe mini



## **Disney s'est invité au premier Festi U7 de la saison**

Le dimanche 30 novembre dernier s'est tenu le premier Festi U7 de la saison, marquant le lancement de ce rendez-vous dédié aux plus jeunes licenciés. Organisé en partenariat avec le club du FRBB, cet événement a rassemblé **68 enfants issus de 13 clubs** du département de l'Ain, le temps d'une après-midi placée sous le signe du jeu et du partage.

Les jeunes participants ont pu évoluer au travers de différents ateliers ludiques, ainsi que de matchs adaptés à leur catégorie d'âge. L'ensemble des animations était structuré autour d'un thème fédérateur, Disney, qui a contribué à instaurer une ambiance conviviale et propice à l'épanouissement des enfants. Merci au BBR pour le prêt des structures décorées à l'effigie des personnages.

Pour cette édition, des ateliers associant les parents ont également été mis en place. Cette



initiative avait pour objectif de favoriser les moments de partage autour du basket et de permettre aux familles de s'impliquer pleinement dans l'événement. Une démarche appréciée, renforçant l'esprit collectif et éducatif du Festi U7.

Le Comité remercie l'ensemble des enfants, parents et encadrants pour leur participation et leur engagement tout au long de l'après-midi. Un remerciement particulier est adressé au club du FRBB, ainsi qu'aux jeunes bénévoles du club, dont l'investissement dans l'encadrement des ateliers a largement contribué à la réussite de cette manifestation.

## **Des enfants avec des sourires aux 4 coins de l'Ain**

Durant le mois de décembre, l'opération Kinder Joy of Moving Day s'est déroulée dans l'ensemble du département de l'Ain, offrant aux clubs une belle opportunité de célébrer la fin d'année dans un cadre convivial et festif.

Cet événement a permis aux clubs participants d'ouvrir leurs portes à un large public, en associant les jeunes licenciés mais également des enfants non licenciés, invités à découvrir le basketball à travers des animations adaptées. Jeux ludiques, ateliers



sportifs et nombreuses surprises ont rythmé ces journées placées sous le signe du partage et de la découverte.



Moment particulièrement attendu par les plus jeunes, la visite du Père Noël est venue ponctuer ces rassemblements, apportant une touche de magie et de sourires supplémentaires, pour le plus grand plaisir des enfants présents.

Pour cette édition, **15 clubs Aindinois** se sont engagés dans l'opération Kinder Joy of Moving Day, contribuant ainsi à la promotion de la pratique du basketball et de ses valeurs auprès du plus grand nombre, dans un esprit de convivialité et d'ouverture.

## Et la suite de la saison ?

La deuxième partie de la saison débute dans l'Ain et s'annonce riche en animations pour le MiniBasket. En complément des championnats, deux événements majeurs viendront rythmer cette fin de saison et offrir aux plus jeunes des temps forts dédiés à la pratique, au jeu et au partage.

Un **deuxième Festi U7** sera organisé le **15 mars**. Le lieu de l'événement sera communiqué ultérieurement. Les inscriptions seront ouvertes du **25 janvier au 26 février**, permettant aux clubs de s'inscrire et de participer à ce nouveau rendez-vous dédié aux plus jeunes basketteurs.



La saison se poursuivra avec la **Fête du MiniBasket**, prévue le **14 mai à Bourg-en-Bresse**. Cette journée rassemblera de nombreux jeunes licenciés autour d'animations, de rencontres et de temps forts festifs, dans un esprit convivial et fédérateur. Les inscriptions pour cet événement ouvriront le **5 mars**.

Ces deux rendez-vous s'inscrivent dans la volonté du Comité de proposer des actions adaptées aux plus jeunes, favorisant la découverte, le plaisir de jouer et le partage autour des valeurs du basketball. Les clubs sont invités à se mobiliser afin de faire de ces événements des temps forts de la saison MiniBasket.